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Mención 

Rector U. Alberto Hurtado: "Me parece que la gratuidad 

tiene que ser con impuesto a los graduados, y lo más 

caro son los tres últimos deciles". Habla Eduardo Silva 

SJ, rector UAH. 

 

 

Héctor Soto y Matías del Río conversaron con Eduardo Silva, rector de la Universidad Alberto 

Hurtado, sobre la reforma a la educación superior. 

AUDIO. 

 

 


